



# みのりの秋、“学び”のみのりを目指して

とても暑かった夏がようやく終わったかなと思っているうちに、一気に秋が深まってまいりました。

今年度の学校祭は、感染症対策のため規模縮小とし、学部ごとの開催とするなどいつもとは異なる状況でしたが、10月17日(土)に無事「ゆめここ祭」を開催することができました。

小学部は、普段の学習を生かした内容でのステージ発表形式にして練習を積み重ね、本番では堂々と発表していました。中学部は作業製品販売で、一生懸命に説明したり、お金や品物のやりとりをしたりして自分の役割を果たしていました。高等部生は作業製品販売と喫茶接遇を行いました。それぞれが楽しみながら、生き生きと活動していた一日でした。

## 小学部

### 「ゆめここ祭」の様子から



1年生『5つのメロンパン』  
自分の名前を呼ばれると、しっかりと返事をして、メロンパンをひとつを自分で取れました。



2年生『なかよし・ともだち・うれしいな』こぶたのポン君が友達を誘って仲間になりました。皆で歌も披露。



3, 4年生『たむらディズニーランド』一人一人細い橋を渡ったり、トンネルをくぐったりして大事な宝を手に入れました。



5, 6年生『できるよ、できる』勉強でとりこんでいる文字を書いたり運動をしたり、準備や片付けも自分達で行いました。

## 中学部

作業学習で、家庭班は、エコバックやマスクポーチ 織り紐等を製作しました。農工芸班は野菜栽培、牛乳パックを利用した油吸い取りもたくさん製作しました。



班ごとに元気よく、声を合わせお客様の呼び込みをしました。



各学部ともに保護者の皆様の御来場ありがとうございました。



お買い上げの合計金額の計算をしています。

## 高等部

### カフェ アゼリア

高等部は前日に予行として、生徒同士が客になって買い物をし、喫茶店で好きな飲み物を注文して飲みました。船引高校の吉井校長先生、鈴木教頭先生にも御協力いただき、17日の本番には保護者さんに御参加いただきました。



オーダーをきちんと確認しています。



各テーブルではお客の生徒がおいしくお茶を飲みながら楽しく過ごしました。



ランチョンマット、コースター、お人形様や三春駒の刺繍の入りキーホルダー等、様々な作品をたくさん製作して販売しました。野菜も新鮮な状態で販売できました。



## 地域の皆様の御支援に感謝いたします。

小学1年生が 船引町商工会塗り絵コンテストに参加させていただきました。



子どもたちの作品をラミネート加工していただき、贈呈していただきました。裏面には感染症予防のポイントもわかりやすく書かれています。感染症にかからないように活用させていただきます。ありがとうございました。

船引町のお人形様とアマビエ(どちらも疫病退散!)

### 小学部 交通安全教室



福島トヨペット様の御支援により 10月23日(金)に「交通安全教室 ふくしまキッズマンとあそぼう」を本校体育館で開催していただきました。

子供たちはキッズマンのお話を真剣に聞いていました。一緒に踊りながら、交通安全のルールなども覚えました。事故にあわないように みんなが気を付けて過ごすことにつながると思います。



感染症対策の読み聞かせもあり、その紙芝居を寄贈いただきました。ありがとうございました。



### お知らせ

#### その1



国・県の「学校再開に伴う感染症対策・学習保障費事業」を活用し、校舎の網戸設置や扇風機の購入にあてたり、春山校舎・石崎校舎それぞれにAI体温検査カメラを設置したりしました。小学部児童も、すぐに使い方を理解して、順番も守って使用しています。

登校時には、自分から検温する習慣が定着しました。

#### その2

PTA予算等を活用し災害時の非常食を購入しました。

今年は台風による豪雨はありませんでしたが、災害時に備えて非常食を購入し避難訓練等と合わせて試食する機会を設け、いつもと違う食べ物を体験したり災害時にも落ち着いて過ごすことができる意識を育てたりしていく等の防災教育もすすめてまいります。

